

いじめ防止「きずな」アクション

仙台市立寺岡中学校

みんなのいいところを知り、いじめを起こさない雰囲気づくりをしよう！

「発見！みんなのking of kind！」

意見を集約する執行部



生徒会放送のようす



学校をよりよくするための話し合い



寺岡中学校では、生徒会執行部を中心に「いじめを起こさないために、生徒一人一人ができることは何か」という問いに向き合いました。その結果、「自分の身の周りにいる友だちのいいところを知ること、相手に嫌な思いをさせる気そのものを起こさせなければよい」という結論に至りました。企画『発見！みんなのking of kind!』はみんなのいいところを共有し、いじめを起こさない雰囲気づくりを目指したものです。具体的には匿名でのアンケートの実施から、生徒会放送や掲示物の周知をすることで子どもたちのよい点を共有しました。自分の身の周りには素敵な人がたくさんいるという安心感から、和やかな雰囲気づくりができています。

子どもたちからの声

「あらためて友だちのいいところを知ることができて、素敵だなと感じた。仲のよい友だちでも、ときどき腹の立つことがあるけれど、いいところもあることを思いだして、わざわざいじめてやろうなんて思わないようにしたい。」